



## 「1月（行く）2月（逃げる）3月（去る）」

校長 望月雄紀

1月はあっという間に行ってしまいました。2月も時間が逃げるように過ぎていきます。年度末を実感している毎日です。新年がスタートして、1、2年生は総合的な学習の時間「寄未知タイム」の発表会や学年末テストも終えて、3年生は模擬面接や模擬テスト、進路決定、新しい入試制度による県立高校願書提出など、とても慌ただしくも充実した学校生活を送っています。

ところで、先日おきなわマラソンに参加した際に、偶然に卒業生と一緒に走る機会を持ちました。走りながら、中学校への思いや部顧問や他の先生への感謝の言葉などを聞いて、とても嬉しい気持ちになりました。先生方の思いが生徒に伝わっていることを実感したひとときでした。

現在、学校では今年度のまとめや卒業式、新年度へ向けての準備も併行して取り組んでいます。しっかりしたまとめや振り返りをして、次年度（令和7年度）の寄宮中学校が更に飛躍するようにしていきたいと思っています。

### 1年生キャリアスマイルプロジェクト大成功！

1月16、17日に1年生は、「誰かの笑顔（スマイル）のために」「自分の得意・好きを生かす」～仕事を

を通して人とつながろう！～をテーマに、キャリアスマイルプロジェクトを開催しました。

このプロジェクトの主なねらいは、課題解決のための起業体験（模擬会社企画・設立）を通して、目的意識と勤労観・職業観を育む生徒の主体的な活動となることとしています。お菓子（クッキー、ドーナツ等）の製造販売、手作りゲーム、お化け屋敷、楽器演奏、ダンス体験、スポーツ等のジャンルで約40の会社が設立され、校区内の6年生や保護者を招待して、開催されました。6年生の児童もとても楽しそうに過ごしていました。生徒もとても充実した表情をしていて、楽しみながら学びを深められたのではないかと思います。



### 生徒会引き継ぎ式

2月10日に生徒会引き継ぎ式が行われました。今年度の生徒会の取り組みはとても素晴らしいものでした。年度当初の新入生歓迎スポレクを皮切りに、生徒総会、リーダー研修会、合唱コンクール、YORIMPIC2024、年間通しての団活動は、学校全体を活気づける上で大きな役割を果たしてくれました。そして、先日の入学説明会では、新旧生徒会が合同で寄宮中学校の1日をわかりやすく説明する寸劇を披露してくれました。大変ありがとうございました。皆さんが残した足跡は、次の世代にしっかりと引き継がれていくと確信しました。以下、新旧生徒会長の挨拶です。



「第70期生徒会長を務めました。この1年間YORIMPICなどの学校行事、校則改善のための取り組みなど様々な活動を行ってきましたが、毎回全校生徒が積極的な姿勢で取り組みに協力してくれました。

その時に、皆さんの「寄中を思う力」の強さを感じ、生徒会長としてとても嬉しく思いました。

生徒会運営は生徒会総務や各専門委員会だけの力では成り立ちません。一人の力では変えることができなくても、多くの人が団結すれば学校を変えられるほどの力が生まれるのです。1, 2年生の皆さんはこれからも生徒会員として共によりよい「寄宮中学校」を創って行って下さい。

最後になりましたが、一年間一緒に頑張ってくれた第70期総務の皆、支えてくれた先生方、全校生徒の皆さん本当にありがとうございました。」【第70期生徒会長】

「この度第71期生徒会長に就任しました、2年5組の田港瑛士です。まずは僕のことを信任し、選挙で投票していただきありがとうございます。みなさんの前に会長として立てることをとても嬉しく思っています。これからの1年間生徒会長として、みなさんと共によりよい学校生活を築いていくために全力を尽くしていきたいと考えています。選挙の時に僕は、寄宮中学校の行事を増やすことで、より充実した学校を創ることを約束しました。その実現に向けて努力していきます。そして、僕自身が会長という自覚を持って行動し、生徒会での活動をさらに活発にしていきたいと考えています。また、生徒会には新しく素敵なメンバーが増え、個性あふれる生徒会になりました。今年の生徒会では自分が積極的に行動することがあまりありませんでしたが、今朝からは生徒会のみんなど積極的にコミュニケーションを取り合い、先輩方が作り上げた素晴らしい生徒会を第71期生徒会総務のメンバーとともに引き継ぎ、さらに良い生徒会にしていけるようにがんばっていきます。最後に、僕は生徒会長として、みなさんの声を大切にし、みなさんが楽しいと思える学校を創っていくお手伝いをしていけるよう精進していくのでこれから1年間よろしくお祈りします。」【第71期生徒会長 田港瑛士さん】

## 2年生寄未知博 I・II

2年生は2回に分けて総合的な学習の時間「沖縄の観光を世界一にするための秘策を考えよ」をテーマに、発表会を実施しました。1回目は1月10日に実施し、6会場に分かれて約40グループの発表が行われました。沖縄と修学旅行先である京都の伝統文化、歴史・寺・庭園、自然、お土産、食・芸能、観光について比較等しながら各グループが工夫を凝らしてプレゼンをしました。

2回目は、代表の6グループがエキスパート（沖縄観光コンベンションビューロー、旧海軍司令部壕、株式会社南都、沖縄観光研究会）6名の方々を招いての発表をしました。エキスパートからは、代表のグループの発表毎に貴重な意見やアドバイスをいただき、とても素晴らしい発表会となりました。この学びを次年度の総合的な学習の時間に活かしてほしいと思いました。



## 2年生 OIST にてプレゼン

2月9日（日）に「沖縄・徳島 交流学習発表会 in OIST」が開催されました。本校は昨年引き続き2回目の参加で、2年生代表の4名が参加しました。タイトル「沖縄のお土産はどう進化していくのだろうか」をプレゼンしました。大きな舞台での発表は緊張したと思いますが、わかりやすく工夫して発表していました。主催者からアドバイスも受け、充実した時間を過ごしていました。今年は沖縄や徳島から約15団体18チームが参加していて、年々参加団体が増えているようです。生徒たちは、他の団体の発表を聞いてとても刺激を受けようです。

是非次年度も参加して、経験を積んでほしいと思います。

尚、沖縄工業高校の発表では、本校の卒業生も参加していたようです。



## お礼

先日の1学年PTA作業では、休みにもかかわらず保護者の皆様に生徒と一緒に作業をしていただき、ありがとうございました。お陰さまで、年度末の粗大ゴミの整理やグラウンドを中心に学校をきれいにさせていただきました。これで、しっかりと卒業式の準備も進めていけます。また、先日の3年生の模擬面接でも15人あまりの保護者、地域の方々にお世話になりました。ありがとうございました。今後ともよろしくお祈りします。